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日 曜 日 曜 日 曜

1 土 1 月 1 木 MCA無線通信訓練

2 日 2 火 MCA無線通信訓練 2 金

3 月 MCA無線通信訓練 3 水 第２回食・消費者委員会 3 土

4 火 4 木 サポちば理事会 4 日

5 水 5 金 5 月

6 木 コープみらい総代会 6 土 6 火

7 金
県庁生協総代会/
ちば住宅コープ総代会

7 日 7 水

8 土 8 月
第２回女性交流会
実行委員会

8 木

9 日 サポちば通常総会 9 火 9 金

10 月
フードバンクキャンペーン
実行委員会

10 水 10 土

11 火 パルシステム千葉総代会 11 木
役員研修会/学習会「これから
の協同組合」

11 日

12 水 12 金 12 月

13 木 13 土 13 火

14 金 日生協総会 14 日 14 水

15 土 15 月 15 木

16 日 16 火 16 金

17 月 なのはな総代会 17 水 17 土

18 火 生活クラブ総代会 18 木 第2回地域・まちづくり委員会 18 日

19 水 19 金 19 月

20 木 第75回通常総会 20 土 原爆死没者慰霊式典 20 火

21 金 21 日 21 水

22 土
千葉県学校生協総代会/
高齢協総代会

22 月
子どもたちに平和な未来を
第5回実行委員会

22 木
子どもたちに平和な未来を
2024

23 日 23 火 23 金

24 月 24 水 消団連幹事総会 24 土

25 火 25 木 役員懇談会/第1回理事会 25 日

26 水 消団連代表幹事会 26 金 26 月

27 木 27 土 27 火

28 金 28 日 28 水

29 土 29 月 29 木

30 日 30 火 こくみん共済コープ総代会 30 金
千葉県男女共同参画
推進懇話会

31 水 31 土

6月 7月 8月

千葉県生協連の主な活動予定
2024.6～2024.8
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千葉県生活協同組合連合会 2023 年度 第 7 回理事会議事録 

                                       

【開催日時】 2024 年 5 月 23 日（木） 14:00～15:40               

【開催場所】 千葉県生協連会議室およびウェブ会議システムを使用 

【出 席 者】  理事 12 名中 10 名出席 監事総数 3名中 1名出席 
        陪席２名 
 
定刻になり、渡邊会長理事より、ベースアップを上回る物価上昇の暮らしへの影響

や人材不足による生協事業への影響、また現在の世界情勢から平和の大切さを次世

代に伝えていく生協の使命についてや 2025 年に迎える国際協同組合年について話

がありました。続いて本日の出欠状況について報告がされ、本理事会の定数を満た

し成立していることを確認し、理事会規則第７条により会長理事を議長とすること

を確認した上で議事に入りました。 
 
＜議決事項＞ 

第 1号議案 千葉県生協連第 75 回通常総会の招集に関する件 

千葉県生協連第 75 回通常総会の招集について提案し、第１号議案として議場に

諮ったところ全員異議なく可決・承認されました。 

 

第 2 号議案 千葉県生協連第 75 回通常総会 役員補充選任の件 

始めに、報告事項（１）役員推薦委員会開催報告について当日の議事録をもとに

尼崎専務理事より報告されました。続いて千葉県生協連第 75 回通常総会役員補充

選任の件として、理事２名の選任を提案し、第２号議案として議場に諮ったところ

全員異議なく可決・承認されました。 

 

第 3 号議案 千葉県生協連第 75 回通常総会議案書確定の件 

始めに、協議事項１. 2023 年度決算及び 2024 年度予算（案）について提案され

協議をおこない、続いて報告事項（２）2023 年度監査報告が稲生監事からありまし

た。尼崎専務理より組織運営図変更について説明の後、千葉県生協連第 75 回通常

総会議案書について提案し、第３号議案として議場に諮りました。経費科目表記に

ついて指摘がありその修正については事務局に一任とすることを確認し、提案の内

容について全員異議なく可決・承認されました。 

 

第 4 号議案 各団体への代議員選出の件 

各団体の総代会への代議員選出について提案し、第４号議案として議場に諮った

ところ全員異議なく可決・承認されました。 
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＜協議事項＞ 

2．千葉県生協連第 75 回通常総会の運営について（案）           

千葉県生協連第 75 回通常総会の運営について提案があり、協議をおこないま

した。提案の内容について全員異議なく確認されました。 

 

3．千葉県生協連第 75 回通常総会の当日資料について 

千葉県生協連第 75 回通常総会の当日資料について提案があり、協議をおこな

いました。提案の内容について全員異議なく確認されました。 

 

4．2024 年度取り組み課題について（案） 

2024 年度の主要な取り組み課題について、提案があり、協議をおこないまし

た。協同組合フェスティバルについて質問があり尼崎専務理事が応答しました。

提案の内容について全員異議なく確認されました。 

 

5．2024 年度千葉県生協連 政策検討会の開催について(案) 

2024 年度千葉県生協連 政策検討会を 10 月 17 日（木）に開催することを提

案し、協議をおこないました。テーマ・講師（案）について協議の結果Ａ案Ｃ

案Ｂ案の順に打診をして調整することを確認しました。 

 

＜報告事項＞  

１．個別報告 

首藤会長理事より（３）2024 年度常勤役員の業績評価及び 2024 年度重点課題に

ついて、尼崎専務理事より以下の（４）～（１０）に関する報告があり、確認され

ました。 

（３） 2023 年度常勤役員の業績評価及び 2024 年度重点課題について 

（４） 役員退任の報告 

（５） 令和 6年度消費生活協同組合役員研修会について 

（６） 学習会「これからの協同組合～協同組合のアイデンティティを学ぶ」 

（７） 千葉県環境生活部と生協連役員との懇談会について 

（８） 2024 年度委員会・部会・実行委員会の参加者について 

（９） 大学を通じたボランティアの呼びかけについて 

（１０） 特定非営利活動法人消費者市民サポートちばの活動状況について 

      

２．活動報告                   

前回理事会以降から第 7 回理事会までの活動と課題の進捗状況について報告が

ありました。 

 

４．日本生協連関係報告          

能登半島地震への募金の状況、人的支援終了の報告と、6 月 14 日開催の日生協
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通常総会についてお知らせがありました。 

 

４．会員生協関係報告 

   特にありませんでした。 
 

＜文書報告＞ 

１.2024 年度千葉県生協連活動ロードマップ 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

－ 4 －



第 1 回地域・まちづくり委員会委員会報告     

 

日 時：2024 年 5 月 22 日（水）13：30 ～15：30 

開催方法：Zoom を活用したハイブリッド開催 

出 席：委員 宮本・勝倉（パルシステム千葉）、佐々木・篠原（コープみらい）、 

藤原・柴山（生活クラブ）、大見（ちば住宅コープ）、 

佐藤（日本生協連）、尼崎・竹内（生協連）      敬称略       

千葉市社会福祉協議会 内山課長・鈴木主査 

 

内 容  

１.会員生協による「地域支援」「生活支援」「助け合い活動」について 

今年度は、千葉市社会福祉協議会の活動と地域生協の活動がおこなっている「地

域支援」「生活支援」「助け合い活動」についての情報交換をおこない、これから

の活動での連携、協働などについて考える機会とします。2019 年度～2020 年度に

かけて同様の企画おこないましたがその後のコロナによる活動の自粛や、各生協

の活動が進んでいることなどから今年度は改めて情報交換の場を設けることとし

ました。第 1 回の地域・まちづくり委員会では、生協の「地域支援」「生活支援」

「助け合い活動」活動について、発表していただきました 

〇パルシステム千葉 組合員活動を通じての地域支援や、パルシステム千葉がお

こなっている地域貢献活動やコミュニティづくりについて、また外部や地域に門

戸を広く開くことが次年度以降の課題だと説明がありました。参加者からは「サ

ポーター活動について」「子育て支援（あそびのひろば）の運営について」「パル

ひろばについて」「シニア食堂」「高齢者見守り協定」などの質問がありました。

〇コープみらい 2023 年 11 月に締結された千葉市との SDGｓ推進に向けた包括

協定の内容や、くらしのたすけあいの会「おたがいさま」など、千葉市内での活

動を中心に説明がありました。参加者からは、「包括協定の具体的な取り組みにつ

いて」、「みらいひろばについて」「おたがいさまについて」「学校等への出前授業

について」「ブロックについて」などの質問がありました。 

〇生活クラブ 組合員による助け合いの制度「エッコロ制度」と、「生活クラブく

らしと家計の相談室」について説明がありました。参加者からは、「制度の財政」

「ケア者の選び方、依頼内容」や「制度への組合員の加入について」「ケア者の報

酬の基準や支払い方法」「暮らしと家計の相談室の相談者やその伴走ゴールについ

て」などの質問がありました。また千葉市社協の内山課長より社協の貸し付け支

援や相談者の変化についても併せて説明をいただきました。 
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２.生協からの活動報告 
〇パルシステム千葉 2024 年度予備青果の子ども食堂への引き渡しの立ち合い

を、野田と習志野の各センターにて行いました。野田は、代表者が持ち帰り、各

子ども食堂へ引き渡し、習志野は子ども食堂の代表者が検品・計数作業を行い持

ち帰る運用となりました。青果だけでなくお肉の提供に、感謝をいただきました。

〇コープみらい ひとり親家庭の高校生を支援する「返済不要」の奨学金は 

組合員から毎月一定額(一口 100 円以上)を預かりそれを原資としています。2024

年度は原資が増加したことにより昨年から 30 人増やし 700 人を採用しました。

2024 年度は全体で 1,658 人に奨学金を給付します。 

〇生活クラブ こども食堂への支援としての組合カンパをおこないました。44 団

体（うち新規６団体）から応募の申請がありました。助成団体は 5 月の審査会後、

理事会を以て決定します。2024 年度から組織活動の単位を変更しました。活動単

位を小さくしてより地域に根付いた活動を展開していきます。 

 

３.今年度の活動について 

・第２回  ７月 18 日（木）13：30～16：00 予定 

 千葉市社協が開催するふれあいサロン見学を予定。千葉市社協鈴木主査より 

 サロンについてと当日の大まかなスケジュールについて説明がありました。 

・第３回以降について 以下の内容で開催していきます。  

第３回 ９月 27 日（金） 地域生協の居場所事例の視察または居場所を開催 

している団体による学習会を予定 

第４回 11 月 13 日（水） 公開学習会 テーマ：子どもの虐待と居場所を予定 

第５回 2025 年 

１月 16 日(木) 

公開学習会 テーマ：人生 100 年時代を迎えた男の

居場所づくりを予定 

第６回 ３月 28 日（金） 2024 年の振り返りと次年度に向けて 

 

 

第 2 回実行委員会 

 ７月 18 日（木）13：30～16：00（予定） 

 千葉市社協 ふれあいサロン見学と主催者、参加者との懇談を予定  

    

会議の様子と 
Web 参加者のみなさん 
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2024 年度 第 1 回地域生協部会開催報告      

 

１．日  時 ：2024 年 5 月 23 日（木曜日） 16：00～17：10 

 

２．開催場所 ：千葉県生協連会議室 

 
３．参 加 者 ：岩﨑専務理事（なのはな生協）、首藤千葉県本部長・上山執行役員（コー

プみらい）、塙専務理事（生活クラブ生協）） 

尼崎専務理事・佐久間事務局長（千葉県生協連） 

  欠  席 ：新村専務理事（パルシステム千葉）、伊藤専務理事（常総生協） 

 

４．議題及び議事の概要 

（１）各会員生協より 2023 年度の事業と活動の状況について、

2024 年度の課題について、各生協の議案書に沿って報告

され、会員相互に意見交換をおこないました。 

   ・拡大の状況・利用人数・純増数・客単価・買い上げ点数

等の実績 

   ・新規加入者を増やす取り組みや定着率の状況と新規加

入者への対応や特典 

   ・欠員の状況 

   ・2023 年度決算と 2024 年度予算の考え方 

   ・2023 年度剰余金処分、出資配当、利用分量割り戻し 

（２）2024 年度の夏季休暇、年末年始休暇の予定について交流をおこないました。 

（３）猛暑に対する品質保持の取り組みについて、冷凍蓄冷剤の導入状況やカテゴリー別の

品質保持について検討していること等を交流しました。 

 

５．その他 

（１）2024 年度の地域生協部会について以下を予定します。 

日程案 議題案 
2024 年 9 月 19 日（木）

16 時～ 

・上期までの事業状況及び下期課題について 

2024年12月25日（水）

15 時～ 

・11 月度までの事業状況 

・年末年始に向けて 

2025 年 3 月 25 日（火）

16 時～ 

・2024 年度事業状況交流と 2025 年度の課題に

ついて 

 
以上 
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 2024 年度 第 1 回大規模災害対策協議会報告   

 

日 時  2024 年 5 月 29 日（水曜日） 10：00～11:35 

場 所  千葉県生協連会議室 

出 席  辻岡（パルシステム千葉）、河田・梅田(コープみらい)、地引（生活クラブ） 
藤本（千葉県学校生協）、西村（コープデリ連合会）、水島（県連災害対策アドバ

イザー）、尼崎・佐久間（千葉県生協連） 

オブザーバー 山﨑・中村(中央労働金庫) 

内 容 

（１）開会およびあいさつ 

はじめに千葉県生協連尼崎専務より、千葉県と協定を締結していることから災害が

発生した時に生協間や行政、各関係団体と連携して対応できるように日常の関係づく

りを進めていきたいこと、また 1 月に発生した能登半島地震の対応について情報共有

をおこない、何かあった時のために準備をすすめたい旨の挨拶がありました。 
続いて千葉県防災危機管理部、防災政策課災害情報室の宮﨑室長、小宮主査の紹介

がありました。 
（２）「災害時の緊急物資等に係る備蓄・物流の基本方針について」 

  千葉県防災危機管理部 防災対策課 災害情報室  宮﨑寿文室長 

宮﨑室長より、千葉県では「災害時の緊急物資等に係る備蓄・物流の基本指針」に

基づく備蓄の考え方、県で備蓄をしている主な物資、災害時の物流体制について説明

がありました。また、1 月に発生した能登半島地震での物

資対応について現地での写真を含めて状況の説明があり

ました。 

（３）各生協・関係団体からの報告 

各生協・連合会・関係団体から能登半島地震の対応を中

心に活動内容の報告がありました。 

（４）質疑および懇談 

報告された内容について意見交換をおこないました。

出された質問としては「物資調達・輸送調整等支援システ

ムの閲覧について」「緊急通行車両の運用について」「陸路

が遮断された時の対応について」「房総半島の物資拠点に

ついて」「能登半島地震の教訓について」質問があり、懇談

をおこないました。 

（５）その他 

事務局より 2024 年度大規模災害対策協議会の年間計画

が報告されました。 

（６）次回は 9 月 6 日（金）10：00 で調整します。 

 

以上 

㊧小宮主査  ㊨宮崎室長 

全体の様子 
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